

ABSTRAK

Mohammad Fikri, 2020, Pembinaan Keagamaan Dalam Menjaga Ukhuwah Islamiyah bagi Ibu Rumah Tangga Muslimat di Musala al-Faizin Pamaroh Kadur Pamekasan, Skripsi Program Studi PAI, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing, Dr. Edi Susanto, M.Fil.I.

Kata Kunci: Pembinaan keagamaan, Ukhuwah islamiyah, Ibu rumah tangga

Pembinaan keagamaan memiliki titik korelasi yang cukup signifikan dalam kehidupan sosial, salah satunya dengan menjaga *ukhuwah islamiyah*. Muslimat Musala al-Faizin Pamaroh Kadur Pamekasan wadah atau tempat yang di dalamnya terdapat pendidikan dan pembinaan agama islam bagi ibu rumah tangga dalam menjaga *ukhuwah islamiyah*. Pelaksanaan kegiatan di Musala al-Faizin ini dilaksanakan seminggu sekali setiap hari minggu setelah dzuhur. Kegiatan ini diwali dengan pembacaan suratul fatihah, pembacaan surat yasin, waqiah, dzikir dan pembacaan shalawat bersama serta banyak kegiatan lainnya. Sehingga menarik kiranya untuk meneliti proses pembinaan keagamaan dalam menjaga ukhuwah islamiyah bagi ibu rumah tangga muslimat di Musala al-Faizin Pamaroh Kadur Pamekasan.

Terdapat tiga fokus penelitian dalam penelitian ini; Bagaimana pelaksanaan pembinaan keagamaan dalam menjaga ukhuwah islamiyah bagi ibu rumah tangga muslimat di musala al-faizin pamaroh kadur pamekasan, apa saja faktor penghambat dan pendukung kegiatan pembinaan keagamaan dalam menjaga ukhuwah islamiyah bagi ibu rumah tangga muslimat di musala al-faizin pamaroh kadur pamekasan, bagaimana implikasi pembinaan keagamaan dalam menjaga ukhuwah islamiyah bagi ibu rumah tangga muslimat di musala al-faizin pamaroh kadur pamekasan.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian fenomenologis. Peneliti menggunakan tiga tehnik pengumpulan data yakni; observasi, wawancara, dan dokumentasi. Untuk menganalisis data, peneliti menggunakan beberapa langkah; reduksi data yang meliputi pengecekan data dan pengelompokan data, display data, kemudian pengambilan kesimpulan atau verifikasi data. Untuk mengecek keabsahan data, peneliti menggunakan beberapa tehnik antara lain; perpanjangan keikut sertaan (kehadiran peneliti), ketekunan/keajegan pengamatan, dan triangulasi yang meliputi triangulasi sumber dan metode.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pembinaan keagamaan yang dilaksanakan di Musala al-Faizin sudah sistematis pelaksanaannya sesuai dengan rencana yang di buat dan disepakati bersama. Pelaksanaan pembinaannya berupa; pembacaan suratul fatihah, pembacaan surat yasin, waqiah, dzikir dan pembacaan shalawat bersama, kemudian ceramah agama dan di tutup dengan doa sekaligus salat asar berjamaah. Beberapa faktor pendukung pelaksanaan pembinaan keagamaan; adanya dukungan suami atau keluarga dan pelaksanaan yang dilakukan di satu tempat tidak berpindah-pindah dari satu tempat ke tempat yang lain. Sedangkan terdapat pula beberapa faktor penghambat yaitu faktor internal dan eksternal. Pembinaan keagamaan di Musala al-Faizin memberikan beberapa implikasi; mempererat tali silaturrahi satu sama lain, semakin giat dalam melaksanakan ibadah, dan serta banyak implikasi lainnya.